



豊中市立第五中学校

SCRUM

66期生 第三学年 学年通信 第20号 2019.10.30

～皆で力を合わせて強く前へ前へ～

芸術鑑賞会がありました

10月24日（木）の5・6時間目に芸術鑑賞会がありました。コンゴなどアフリカ地域の方が珍しい楽器を演奏し、歌やダンスと楽しい時間をすごしました。アフリカ地域の文化や言語についても興味深い話をいただきました。「こんばんは」→「掃除しなさい」の意味で使われていたり、日本語で何気なく使用している言葉が、スワヒリ語では違う意味で使われていて面白かったですね。何名かの生徒が学年関係なくステージに上がり、全員が体育館で踊り、みんな笑顔で楽しんでいました。このような機会を企画していただいたPTAの皆様、本当にありがとうございました。



受験に向けて①



10月25日（金）5・6時間目と29日（火）6時間目に願書用と、卒業アルバム用の個人写真を撮影しました。1月に（あと2か月半で・・・）私立の願書を作成し出願します。みんな緊張した様子で写真撮影をしていました。一方で卒業アルバムの写真撮影は写真屋さんの声かけで緊張もほぐれ、笑顔で撮ってもらうことができました。卒業アルバム作成にむけて、学年の集合写真や、休み時間の風景の撮影があったりと・・・卒業もすぐそこまで来ているということですね。なんだかさみしくなりますね。



人権フェスタひまわり

活動がスタートしました

12月11日（水）に人権フェスタひまわりが開催されます。5中では「夢バトン～はみごのないまち・学校づくり～」を合言葉にして、それをもとにいろいろな取り組みや行事などを行っています。その中には授業や日々の学校生活も含まれています。人権フェスタひまわりでは各学年で取り組んできたことを発表します。66期生は1年生ではボランティア学習、2年生では職場体験学習について発表しました。3年生では自分たちの思いや決意を表現します。その思いは、自分たちのこれまでの学校生活であったり、卒業に向けてだったり、



後輩へ受け継ぐことであったり、様々な思いや決意を表現しようと取り組んでいます。実行委員会を立ち上げ、各クラス議員と実行委員2名を募り、取り組みが始まっています。10月11日（金）にクラスで1・2年生、3年生の半分の振り返りをしました。今までの“経験や学び”を思い出し、ワード（絆、協調、感謝など）で表現しました。また、10月29日（火）には実行委員が前に立ち、半年を切った卒業までの期間のクラス目標を考えました。実行委員会から新聞が発行されますので、他のクラスがどんな目標を立てたのか楽しみにしておいてください。

決まったクラスはすでに教室に掲示しています。取り組みは始まったばかりです。どんな発表になるのでしょうか。種・茎・花と段階にわけて進んでいきます。みんなで協力して思い出に残る作品を作りましょう。



受験に向けて②



11月1日（金）に第三回実力テストがあります。中間テストがつい最近終わったばかりなのに・・・なんて思っている暇もなく、テストです。そして実力テストが終わったら、また期末テストが待っています。大変なのはみんな同じです。一緒にがんばりましょう。そして、ここから大切な提出物がたくさん配布されます。必ず、保護者の方に見せて下さいね。すでに11月三者懇談の日程希望調査が配布され、締め切りが明日（10月31日）となっています。本日（30日）には第三回進路希望調査が配布されました。こちらは11月6日（水）の締め切りとなっています。重要な書類提出が続きます。提出期限を守りましょう。